
台北市立士林高級商業職業學校學生家長會 

104學年度第 1次常務委員會會議紀錄 

 

壹、 時    間：104年 11月 9日（星期一）下午 18時 30分整 
貳、 地    點：家長會辦公室 
參、 主    席：盧會長炆靇                 紀錄：謝耀瑩秘書 
肆、 出席人員︰應到委員 9人，實到人數 8人，請假 1人(如簽到表) 

 

伍、 會議議程： 
 

一、 主席報告： 

感謝各位副會長、常委在百忙之中蒞臨參加第 1次常務委 

員會議，也非常感謝旻樺常委捐助 10萬元，以及士陽副會 

長、士雄副會長、翔麟副會長的大力協助與支持，去年全 
校教室冷氣已經全部汰舊換新，共換了 144台冷氣也加裝 

了冷氣導風罩，有鑒於今年入學學生大幅減少的情形，接 

下來的一年將積極推動參訪科技大學，及鼓勵各位多多參 
加技職教育演講，以提升大家對職科學校的認識。 

 
二、 出席行政會報輪值 

說明:請各位參考一下出席學校行政會議輪值表，如果當天 
無法出席請事先通知，找人代替出席會議。 

        決議:通過 

 
三、 校慶活動討論 

說明:校慶將於本月 21日星期日早上 8點半舉行，請大家

踴躍出席參加，詳細時間我再請秘書通知各位，今年

校慶募款攤位將出租給廠商，家長會志工販賣紅茶飲
料。 

決議:通過 
 

四、 歲末年終志工大會活動事宜 



說明:年底將舉辦歲末餐會，慰勞志工 1年來的辛苦，邀請

各位副會長和常委一起來參加，每個人準備 300元以
下的獎品，會長 10份、副會長 5份、常委 3份、委

員 1份。 

        決議:舉行時間提交委員會討論，通過。 
 

五、 討論常委會會議開會時間 
說明:下次會議將與冷氣設置及管理委員會，和家長委員會

一起舉行。 
決議:通過 

 
六、 提案討論 

翔麟副會長:反對學校學生被記過數太多，對學生未來發
展會造成負面影響，家長會每年編列許多預

算在獎勵孩子身上，也不見成效只是多餘，

是否考慮刪除。 

說明:因 12年國教的原因，學校現今已無輔轉、退學等機 

制，導致許多學生有恃無恐，許多學生早已自我放棄， 

現今來家長會做公服的學生，都是操行成績優秀的學 
生，編列獎勵學生的經費歷年來皆是如此，當然獎勵 

孩子並非一定要用這種方式，這只是家長會對學生的 

一點鼓勵，我們一定會嚴格把關家長會預算，學校如 
果請款名目不符，我們一定不會給。 

         決議:通過 

 
 

七、 臨時動議 

士雄副會長:擬訂教室冷氣相關使用辦法 

說明:先將冷氣裝置使用管理辦法，上傳與各位副會長和常 

委參考，下次會議討論。 

決議:通過 
 

八、 散會 


